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f,yuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLBRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento cuantos años llevan instalados nuestros campos
de fútbol artificial y los planes de mantenimiento que tiene previstos el
ayuntamiento para dichos campos?

RESPUESTA:

En este mandato el equipo de gobierno lleva realizando un plan de renovación de los
campos de césped artificial del municipio, habiendo renovado en los últimos años:

o Campo de rugby del polideportivo Valle de las Cañas
o Campo central de fútbol del polideportivo Valle de las Cañas
o campo de fútbol de atletismo del Polideportivo valle de las cañas
o Campo de fútbol del Polideportivo Pradillo.

En los próximos meses comenzaran las obras de renovación del campo de fútbol 7 del
Polideportivo Carlos Ruiz, quedando solamente el campo de futbol 7 y el campo de
fútbol número dos del Polideportivo Valle de las Cañas.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 2O2I

FECHA DEL PLENO 30 de sept¡embre de 2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 15.1

CONCEJAL QUE LA FORMULA Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO
SOBRE ESTADO DE tOS CAMPOS DE FÚTBOL DE

LOS POL!DEPORTIVOS MUNICIPATES

Concejal , Movilidad y Deportes
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Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éContempla el Ayuntamiento modificar la cuantía de esas tasas pues son

sustancialmente más altas que las impuestas por otros municipios de nuestro entorno?

RESPUESTA:

El equipo de gobierno no plantea modificar las ordenanzas en el sentido propuesto

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPT¡EMBRE DE 2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 15.02

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macias Parras

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO
Sobre tasas por tram¡tación de

exped¡ente matrimonial



Ayuntomiento de

POZUELO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA 15.3

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACÍAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO ESTACIONAMIENTO DE BICICLETAS

PREGUNTA:

éPodría expl¡carnos el Ayuntam¡ento cómo va a ev¡tar que tos usuar¡os dejen sus
bicicletas encadenadas al mobitiario de nuestra ciudad?

Respuesta:

El Ayuntamíento ha instalado elementos para el estacionamiento de bicicletas en más de 20
ubicaciones a lo largo de todo el municipio, y se está estudiando su colocación en otras zonas.

Según la ordenanza vigente, se debe estacionar las bicicletas en los lugares habilitados al
efecto y, en su defecto, podrán estacionarse sobre la acera, paseo o zonas peatonales en las
mismas condiciones que las motos, es decir, respetando una distancia de 50 cm. al bordillo y a
2 m' de pasos de peatones o paradas de transporte; en paralelo al bordillo cuando la anchura
de la acera sea de entre 3 y 6 metros o en oblicuo si es superior, y dejando en todo caso un
mínimo de dos metros de espacio libre para la circulación de peatones.

En la nueva ordenanza que se encuentra en tramitación, y para el caso de que no existan
aparcamientos específicos libres en un radio de 50 metros, se establece que se podrán amarraro estacionar junto a "elementos del mobiliorio urbono o vollos o elementos de mobitiario
delimitodores de espacios u otros elementos de mobiliorio" (...) siempre que con ello no se
reolice ningún doño ol elemento, no se veo alterado su función, ni se entorpezco el trónsito
peatonol o la circuloción de vehículos, ni dificulte ni impido lo reolizoción por los servicios
municipoles toreas de mantenimiento o reporoción det mobiliorio urbono",dejando igualmente
un espacio libre de mínimo 2 metros.

En Pozuelo de Alarcón, a bre de 2021

Concejal Movilidad y Deporte
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PREGUNTA: ¿Podía decirnos elAyuntamiento qué medidas ha pensado para resolver
esta situación?

Respuesta:

La Concejalía de Cultura está trabajando con la Concejalía de obras en un completo plan de
renovación de la señalética y cartelería de los espacios culturales que se ejecutará en breve.

Este plan de renovación de cartelería y señalética recogerá además la nueva imagen del
Ayuntamiento.

Victoria Wharrier Palacios

Concejal Cultura y Comunicación.

FECHA DEL PLENO 30 septiembre 2021

NUMERO DE PREGUNTA 15.4

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACÍAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO SEÑALÉTICA VOLTURNO



:
a--¿-ñ
'18áu

Ayuntomiento de

POZUELO
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría explicarnos elAyuntamiento cómo ha sido la implementac¡ón de las medidas
que recomienda dicho plan contra las inundaciones por gota fría?

Respuesta:

El Ayuntamiento cuenta con dos tipos de servicio para la limpieza de imbornales con objeto de
evitar inundaciones:

¡ Con carácter ordinario, con una dotación permanente para la limpieza de las rejillas y
bocas de alcantarillado del municipio. Este servicio se presta en turno de mañana, de
lunes a viernes, en horario de 7:00 a 14:00

o Con carácter extraordinario, y siempre que se produzca una alerta meteorológica que
anticipe fuertes lluvias en la localidad, se procede a reasignar los medios de la ruta
ordinaria para la limpieza de todos los imbornales y se disponen estos equipos a las
zonas del municipio de menor cota y el Arroyo pozuelo.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de 2027

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 15.5

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre planes municipales de actuación

contra las inundaciones

Concejal dad y Deporte



Ayuntomiento de

POZUELO )
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento las razones de esta ausencia y cómo se va a subsanar?

RESPUESTA:

Las banderas son revisadas periódicamente y sustituidas cuando se deterioran

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 15.06

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macias Parras
GRUPO MUNIC¡PAL Ciudadanos

OBJETO
Sobre ausenc¡a de Ias banderas nac¡onal

v municiPal
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POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntam¡ento si t¡ene prev¡sto instalar ascensores en el

aparcam¡ento subterráneo de la Plaza del Ayuntamiento?

Respuesta:

El aparcamiento dispone de plazas de estac¡onam¡ento reservadas para personas con

movilidad reducida y la salida hacia la carretera de Carabanchel cuenta con una rampa

accesible.

No obstante, seguiremos trabajando en cómo mejorar la accesibilidad.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 2021.

Almudena Ru¡z Escudero

Concejaldelegada de Obras, Rehab¡l¡tac¡ón de Cascos y Patrimon¡o

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPT¡EMBRE DE 2021
NÚMERo DE PREGUNTA L5.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

ACCESIBILIDAD At APARCAMIENTO
SUBTERRÁNEO DE LA PIAZA DEt

AYUNTAMIENTO
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos podría indicar la concejalía correspond¡ente cuándo se van a hacer las
reparaciones necesarias para reponer estas vías a un estado apropiado para la
correcta circulación de vehículos?

Respuesta:

Los viales del API 3.5-02 "Somosaguas Sur", entre los que se encuentran las calles a las que se
refiere, son viales públicos del Ayuntamiento pero su mantenimiento y conservación
corresponde conforme a su planeamiento a la Entidad Urbanística de Conservación de La Finca
y, en su defecto, a la Junta de Compensac¡ón, sin que el Ayuntam¡ento pueda actuar por no ser
competente.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 2021

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y patrimon¡o

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2021
NÚMERo DE PREGUNTA 15.8

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JOSÉ IGNACIO EUSEBIO CUESTA

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
ESTADO DE tAS CALLES EN tAS

INMEDIACIONES DEt 112



nyunto m¡ento de

POZUEtO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos podría indicar la concejalía correspondiente si la parcela ubicada en la calle San

Juan de la Cruz identificada como "C-5-D" es de titularidad municipal y, de serlo, cuál

es su uso previsto para el futuro?

Respuesta:

Se trata de la parcela municipal identificada como Parcela "A" del Plan Parcial de Reforma
lnterior "Camino de AIcorcón ll" Pozuelo de Alarcón APR 3.4-14. De acuerdo con la ficha de
característ¡cas asignadas a dicha parcela por dicho ¡nstrumento de planeamiento, tiene
calificación urbanística de equipam¡ento, su superficie es de 3.717,00m2 y su superficie
ed ificable es de 2.589,00m2.

Sobre dicha parcela municipal se construyó el Ed¡ficio INNPAR y un aparcamiento al servicio de

dicho edificio, ten¡endo el resto de parcela carácter residual. Por lo tanto, la edificabilidad de
dicha parcela residual es prácticamente nula al haberse agotado su edificabilidad con ocasión
de la construcción de dicho edificio mun¡cipal.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 2021

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehab¡l¡tac¡ón de Cascos y Patr¡monio

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2021
NÚMERo DE PREGUNTA 15.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JOSÉ IGNAC]O EUSEBIO CUESTA

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO PARCELA C.5-D.
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POZU E LO ,
DE HLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éCuándo tiene planteado la concejalía correspondiente acondicionar adecuadamente
los accesos a !a nueva pasarela situada sobre la M503?

Respuesta:

El acondicionamiento de los accesos a la pasarela se realizó conforme venía establecido en el
proyecto de ejecución, teniendo en cuenta que el lado sur de la pasarela desemboca en una
zona verde, por lo que es adecuado y adaptado al entorno.

En los próximos meses se acometerán una serie de actuaciones en el parque de la Cruz de la
Atalaya que mejorarán considerablemente el entorno.

Concejal de r, Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 15.10

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO ACCESOS PASARELA SOBRE LA M-503

En Pozuelo de Alarcón, a
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DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos podrían informar este equipo de gobierno de cúal ha sido su valoración sobre la
ayuda directa de 100 euros por hijo para la adquisición de material escolar en los
comercios de Pozuelo, tanto en los que respecta al número de familias que se han
beneficiado de la ayuda, como el número de comercios que han participado de dicha
convocatoria?

RESPUESTA:

El plazo de solicitud de la ayuda finaliza el30 de septiembre, día de celebración del pleno
y no es posible valorar en este momento los resultados de la convocatoria

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 15.11

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Sobre ayudas de material escolar
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POZUELO ,
DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos podrían informar este equipo de gobierno sobre el estado del expediente
aprobado en noviembre de 2020 de contratac¡ón de servicios para la redacción de
proyectos de obra y dirección de obra, para la mejora de la acústica del auditorio El
Torreón que incluía la instalación de una cubierta que perm¡tiera mantener las
condiciones de confort acústico de los edificios colindantes al auditorio?

Respuesta:

Las ofertas fueron recibidas y estudiadas por los técnicos municipales, los cuales ya han
em¡tido y enviado a contratación el informe de valoración, estando pendiente en este
momento la convocatoria de la correspond¡ente Mesa de Contratac¡ón.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de sept¡embre de 2021

Concejal delegada
Almudena Ruiz Escudero

de Obras, Rehab¡l¡tac¡ón de Cascos y Patrimon¡o

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA t5.72

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3 CARMEN GARCíA PATOMINO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
MEJORA ACÚSTICA DETAUDITORIO EL

TORREÓN
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos podría informar este equ¡po de gobierno de cuál es su valoración tras la

finalización de !a construcción de dos rotondas en la Avda. Juan XXlll y si las mismas
han influido positivamente en la reducción del tráfico, especialmente en las horas
punta alrededor de los colegios de la zona?

RESPUESTA:

La valoración de este Equipo de Gobierno sobre las nuevas rotondas es muy positiva,
habiendo mejorado de forma generalizada eltráfico.

En algún momento, en el horario de entrada de colegios se produce una mayor
aglomeración de vehículos en la rotonda de Avda. de juan XXlll con Avda. de Bularas.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 2O2L

PABLO GIL lm'ffi.;;:--
ALoNso iffiffi-t¡:#J
5 2 988 O 5 1 F F^+il'.^f*#!##,i,s$*

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

FECHA DEL PLENO 30 de Septiembre de 2O2L

NÚMERo DE PREGUNTA 15.13
CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen García Palomino

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos
OBJETO Sobre nuevas rotondas Avda. Juan XXI!!



Fyuntomiento de

POZUETO ,
DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

FECHA DEL PLENO 30 de sept¡embre de2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA 15.14

CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen Garcia Palomino
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO SOBRE PISCINA CARLOS RU¡Z

PREGUNTA:

iNos podrían informar este equipo de gobierno
nuevo equipamiento deportivo Carlos Ruiz

definitivamente finalizadas?

de cuál es el estado de las obras del
y cuando se estima que estén

RESPUESTA:

La obra avanza correctamente.
finales de 2022.

Y la fecha de finalización de la misma está prevista a

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 2021

Concejal Movilidad y Deportes
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POZU E tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 15.15

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Ma Ángeles González Jiménez
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO
Sobre falta de centros lúdicos y

comerciales en la Colonia de Los Ángeles

PREGUNTA:

iNos puede informar la concejalía correspondiente si se valora la construcción de atguna
dotación pública (biblioteca, centro social o deportivo...) en la zona de la Colonia de los
Ángeles que permita a los vecinos un mayor disfrute y una menos sensación de
aislamiento en relación con otras zonas del municipio

RESPUESTA:

En la Colonia de los Ángeles hay Un CEIPSO, un colegio concertado, un centro de salud,
una parroquia, instalaciones deportivas al aire libre y zonas verdes, además en su área
de influencia se encuentra el centro cultural Volturno y la zona comercial de la Ciudad
de la lmagen.

La Colonia de los Ángeles por su configuración, la mayoría de las viviendas son
unifamiliares o colectivas sin locales comerciales, con escasa población, dificulta la
instalación de comercios y la construcción de euipamientos

-\:=F:..-

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos puede informar la Concejalía correspondiente si existe un servicio de recogida
de enseres, más allá de los puntos limpios, que permita a tos vecinos su uso y evite
actuaciones poco cívicas como las mostradas?

Respuesta:

sí' El Ayuntamiento cuenta con un servicio de recogida de muebles y enseres, que retira este
tipo de residuo en la puerta del domicilio / comunidad de propietarios del vecino que pretenda
deshacerse de los mismos. La recogida se solicíta llamando al 010, donde se toma nota del
número de enseres y se le da cita de retirada, en un plazo de 24-4g horas.

Además de este servicio, y precisamente para evitar estas actitudes incívicas, existe
paralelamente una serie de brigadas de repaso, efectivos destinados a la recogida de todo tipo
de residuos abandonados, tanto en los alrededores de los contenedores de la via pública como
en los puntos donde, de manera habitual aparecen todo tipo de residuos abandonados. por
todos estos puntos se pasa con frecuencia diaria.

Muchos de estos puntos están reforzados con carteles informativos, donde se explica cómo
nos podemos deshacer de nuestros residuos.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 2O2L

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA L5.77

CONCEJAL QUE LA FORMULA
De María de los Ángeles González

Jiménez
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre enseres en las aceras

ilidad y Deporte
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos puede informar la Conceja!ía correspondiente s¡ existe una fecha de
finalización aproximada de !a rotonda y e! soterramiento de la M-503 a su paso por
nuestra localidad?

Respuesta:
Según el proyecto de la obra el plazo de ejecución son L6 meses. Esperamos que en los meses
de diciembre-enero el tronco central pueda abrirse al tráfico, y que la obra esté totalmente
terminada en el prímer cuatrimestre de 2022.

Francisco Manuel Melgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 15.18

CONCEJAL QUE LA FORMULA
Ds María de los Ángeles Gonzátez

Jiménez
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre obras de soterramiento de la M-503

En Pozuelo de de septiembre de 2O2l
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POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos puede informar la Concejatía correspondiente si existe alguna normat¡va que
impida colgar de cara al exterior cualquier tipo de ropa o enseres en los inmuebles
privados afeando las fachadas y por tanto el municipio en general?

Respuesta:

sí, concretamente el artículo 47.2 de la ordenanza reguladora de la limpíeza de espaciospúblicos y gestión de residuos.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de2021.

Concejal y Deporte

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2T
NUMERO DE PREGUNTA 15.19

CONCEJAL QUE LA FORMULA
De María de tos Ángetes gon.iá¡ez

Jiménez
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre ropa tendida en los exteriores de

las viviendas
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PREGUNTA:

éQué medidas de protección y curación de este "árbot singular" se están tomando?

Respuesta:

Desde el año 2015, año en que se realiza por parte del Departamento de parques y Jardínes
un informe pormenorizado del ejemplar en cuestión, se han tomado medidas como la poda de
limpieza y reducción de copa, con la oportuna vigilancia posterior del mismo.

Por otra parte, y debido a los daños producidos por la tormenta Filomena, se ha procedido por
parte del Ayuntamiento a la contratación de estudio de arbolado del municipio en el año 2021,,
cuyos resultados estarán disponibles según las previsiones a finales del presente año y de
acuerdo con los resultados se tomaran las medidas oportunas a seguir sobre dicho ejemplar
singular del municipio.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 2O2t

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2I
NUMERO DE PREGUNTA L5.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel Gonzátez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre protecc¡ón de árbol en Camino de

las Huertas

guez
Conce ad y Deporte
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DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iQué protocolo de recuperación de la normalidad en la atención al público tiene
establecido el Ayto. de Pozuelo? ¿Se tiene prevista atgún programa de difusión e
información a los vecinos y vecinas de este proceso de recuperación de la normatidad?

RESPUESTA:

En el mes de octubre todas las dependencias municipales estarán abiertas a todos los
vecinos y se mantendrá el sistema de cita previa en las OAC

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA L5.2t

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel Gonzátez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre proced¡miento de recuperación de
la normalidad en la atención a vec¡nos y

vec¡nas

Primer Teniente de Alcalde
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DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué objetivo tienen las obras que se están realizando en este emplazamiento? ¿Se
están tomando las medidas establecidas para el control de la emisión de polvo
durante las obras?

Respuesta:

En la parcela de la calle Murania, ne 3 no se están realizando obras sino que en ella se han
estado depos¡tando escombros procedentes de la obra de urbanización correspondientes a la
manzana de nuevos edificios de viviendas ubicados en las calles García Martín y segundo Mata
s¡n autor¡zac¡ón del Ayuntam¡ento, por lo que se ha dado indicaciones a la contrata para que
cesen los vertidos y retiren los escombros inmed¡atamente, habiendo quedado la parcela
limpia.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 2021

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y patr¡mon¡o

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2021
NUMERO DE PREGUNTA 75.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GoNzÁTEz BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
OBRAS EN PARCETA MUNICIPAT EN tA

CATLE MURANIA

Almú'-dena Ruiz Escudero
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CONTESTACIÓN PNEGUNTA

Concejalía: RRHH y Régimen Interior

Pregunta: ¿Qué procedimiento de reincorporación al trabajo presencial tiene previsto el
equipo de gobierno?

Contestación:

La Concejalía de Recursos Humanos y Régimen Interior lleva trabajando sobre la
reincorporación a la modalidad presencial de los trabajadores del Ayuntamiento durante
el mes de septiembre.

Con fecha 4 de octubre de202l, entrará en vigor la Instrucción ll202l de la Concejal
Delegada de Recursos Humanos y Régimen Interior que regula la segunda fase de

reincorporación a la actividad presencial, una vez que queda sin efecto el Decreto de

Alcaldía Presidencia de fecha 22 de junio de 2020.

El objetivo de esta instrucción es garantizar la prestación de los servicios públicos y la
atención presencial a los ciudadanos, y, al mismo tiempo, velar por la salud de los
trabajadores del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón y sus Organismos Autónomos.

En Pozuelo de Alarcón a24 de septiembre de202l

ANA MARÍA
RODRfGUEZ

MORALES -

007976082

Firmado digitalmente por
ANA MARÍA RODRÍGUEZ

MORALES -007976082
Fecha: 2021.O9.28

15:30:18 +02'00'

Fdo. Ana M" RodrÍguez
Concejal de RRHH y Régimen Interior

FECHA PLENO 30t09/2021
NUMERO DE PREGTJNTA 15.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA ANGEL GONZALEZ BASCUNANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
SOBRE INCORPORACION DE LOS

TRABAJADORES A JORNADA
PRESENCIAL



Fyuntomiento de

POZUELO 
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuántos espacios hay disponibles en el mercadillo municipal, cuántos comerciantes ha
renovado la tasa el presente año, y qué tiene previsto hacer el Equipo de Gobierno para
cubrir las zonas vacías y que el mercadillo funcione a pleno rendimiento?

RESPUESTA:

El número de puestos no ocupados en el mercadillo municipal es de 29, han renovado la
autorización 76.

El mercadillo lleva funcionando a pleno rendimiento desde hace muchos meses ya que el
espacio libre nos permitió, a pesar de las limitaciones que han establecido los diferentes
decretos con motivo del Covid-19, instalar el 100% de los puestos autorizados, cumplir con
los aforos, y cuidar con la mayor efectividad posible la salud de comerciantes y visitantes.

La adjudicación de los puestos vacantes se tiene que hacer por concurso público.

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 15.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ANA HERNÁNDEZ MARTíruEZ

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
SOBRE MERCADITLO MUNICIPAL DE

POZUELO

é Economía e lnnovación.
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DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iEn qué fecha se tiene previsto poner en licitación el quiosco situado en la plaza de
España y a qué se debe el nuevo retraso?

RESPUESTA:

El quiosco se licitará en el mes de octubre tras el estudio sobre la posibilidad de valorar
la permanencia del personal actualmente contratado

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA L5.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre Iicitación del quiosco s¡to en plaza

de España
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FECHA DEL PLENO 30 septiembre 2021

NUMERO DE PREGUNTA 15.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA DOÑA ANA HERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO AFOROS NUEVA NORMATIVA

PREGUNTA: ¿En qué fecha tienen previsto aumentar los aforos de talleres y
actividades deportivas y culturales, tal y como sucede en otras actividades de nuestra
ciudad autónoma? ¿Cuándo podrán los usuarios hacer uso de vestuarios y duchas de
forma completa?

Respuesta:

En lo que se refiere a talleres culturales, nunca se ha reducido el número de alumnos, durante
toda la pandemia se han mantenido, lo que se ha hecho es desdoblar clases para cumplir
con la normativa sanitaria.

En cuanto a los espectáculos y los eventos culturales, tal y como establece la normativa
actual se permitirá el 100% del aforo.

ú6t0,(
Victoria Wharrier Palacios

Concejal Cultura y Comunicación.



nyunto m ¡ento de

POZUELO

DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿En qué fecha tienen previsto aumentar los aforos de talleres y actividades deportivas
y culturales, tal y como sucede en otras actividades en nuestra comunidad Autónoma?
iCuándo volverán los usuarios a poder volver a hacer uso de vestuar¡os y duchas de
forma completa?

RESPUESTA:

En el ámbito deportivo, desde er inicio de ra temporada de actividades y escueras
deportivas se han aumentado 500 plazas, pasando de 2100 a 2600. Desde finales de la
temporada pasada ya se puede hacer uso de ra zona de vestuarios para deporte no
federado, mientras que el uso de las duchas va en función de las medidas sanitarias de
la Comunidad de Madrid.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 2021

Concejal movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 30 de septiembre de 2021
NÚMERo DE PREGUNTA L5.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

OBJETO Sobre las instalaciones deportivas y culturales.
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEn qué consisten las actuaciones que van a financiar con los fondos transferidos det
Pacto de Estado contra la Violencia de Género para elejercicio 2O2Ly, en caso de
que no lo tengan previsto, se plantean convocar la Mesa Municipal de Viotencia de
Género para este fin?

Respuesta:

El 8 de septiembre la Secretaria de Estado de lgualdad y Violencia de Género, resotvió la
transferencia de fondos a las EELL para actuaciones contra la Violencia de Género en el
marco del Pacto de Estado. A Pozuelo de Alarcón se le ha asignado la cuantía de
27.790,87 €. El plazo de ejecución de actividades es del 1 de julio de 2O2t a 30 de junio
de 2022.
Entre otras actuaciones desde la Secretaria de Estado proponen para estos Fondos en el
marco del Pacto de Estado las siguientes:

-Campañas de sensibilización y prevención contra la Violencia de Género y
elaboración de materiales informativos.

-Promover Unidades de Apoyo o Mesas de Coordinación
-Apoyar y contribuir a las Unidades de Apoyo y servicios municipates (Atención

integral a víctimas)
-Formación especializada a profesionales en materia de lgualdad y Viotencia.
-Refuerzo a los cuerpos de policía Local adheridos a viogen.
-Refuerzo de los Puntos de Encuentro Familiar.

Las líneas de actuación que se financiarán a cargo de este fondo son:
-Refuerzo de los servicios de Atención integral a Víctimas de Violencia de Género

PMORVG de Pozuelo de Alarcón.
-Actividades de sensibilización y prevención de violencia de género.
-Refuerzo de los servicios del pMORVG

-Proyectos de promoción de la lgualdad y el buen trato, en centros educativos
de primaria.

En cuanto a la convocatoria de la Mesa Municipal de Violencia de Genero se
convocará antes de finalizar el año.

FECHA DEL PLENO 30-09-202L
NÚMERo DE PREGUNTA L5.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOC¡ALISTA

OBJETO
Sobre Fondos del Pacto de Estodo contro

la Violencia de Género



Fdo: Món¡cá García Mol¡na
cuarta Teniente Alcalde. conceial de Familia.



Ayu nto m iento de

POZUELO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2021
NÚMERo DE PREGUNTA 75.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre zona verde junto a la estación de

Berna

PREGUNTA:

éQué medidas concretas se le han exigido a la promotore y, dado que la situación no
parece estar mejorando, qué actuaciones va a tomar el equipo de Gobierno para dar
solución a este problema?

Respuesta:
Las actuaciones para subsanar la s¡tuación fueron objeto de requerimiento por parte
Departamento de Parques y Jard¡nes previa a la recepción de la zona verde por parte
Ayunta miento.

Del citado requer¡m¡ento se dedujo la necesidad de que la promotora aportase ejemplares
arbóreos previstos en el proyecto y faltantes en aquel momento. Una vez depositados estos
ejemplares en el vivero municipal, desde el pasado mes de jullo la zona es objeto de
mantenim¡ento por parte del Ayuntamiento a través de la contrata de Parques y Jardines.

La situación mejorará en cuanto se proceda a la plantación por parte de la contrata de estos
ejemplares, algo que por la propia dinámica de especies no puede realizarse en verano, s¡no en
el momento que tiene lugar la parada vegetat¡va.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembrc de 2027

del
del

y Deporte
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DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo tiene previsto publicar los contratos menores formalizados en los primeros dos
trimestres de 2O2t y a qué se debe esta falta de transparencia?

RESPUESTA:

Los contratos menores ya están publicados en la web

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 15.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre transparencia de contratos

formalizados

Eduardo iJrla de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde
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POZU E tO
DE RTRRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Qué coste ha tenido dicha rectificación?

Respuesta:

Dicha actuación ha ascendido a la cant¡dad de 1.995,62 euros.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 2021

Almudena Ruiz Escudero
Concejaldelegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 15.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. ELENA MORENO GARCíA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

RECTIFICAC!ÓN DEt TRAZADO DE I.A

ROTONDA SITUADA EN EL CRUCE DE LA

AVENIDAJUAN XXIIIY LA CALLE

MÁRflRES OBLATOS



Ayuntomiento de

POZU E tO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 15.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Elena Moreno García
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre carta sobre ayudas para el pago

del lBl del año 2O2L

PREGUNTA:

éQué coste ha tenido el envío de estas cartas certificadas?

RESPUESTA:

Las cartas enviadas han tenido un coste de 83.20 euros

Primer Teniente de Alcalde



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPor qué razón no se ha mantenido la limitación de los espacios de compra que se realizó
el año pasado si no ha habido denuncia alguna ni nueva normativa que lo impida?

RESPUESTA:

En la convocatoria de este año desde la intervención del Ayuntamiento se solicitó
informe a la asesoría jurídica y esta determinó que no se podían limitar los comercios
en los que se realizasen las compras de material escolar por lo que hemos tenido que
convocarlas en esas condiciones

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
ruÚvICnO DE PREGUNTA 15.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Heliodoro Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre carta sobre ayudas para el pago

del lBl del año 2O2t

Primer Teniente de Alcalde



flyuntomiento de

POZUELO ,
DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué alcance tiene esta actuación y sitiene todos los permisos adecuados?

Respuesta:

Dicha actuación está siendo ejecutada por elAyuntamiento de Majadahonda en la
zona del monte que se encuentra dentro de su municipio.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de2021,

Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 15.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Heliodoro Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre reposición delvallado en el Monte

de Pozuelo



Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 15.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Heliodoro Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre la apertura de las zonas verdes
públicas que se mantienen cerradas en el

entorno de La Finca

PREGUNTA:

éPor qué razón no se han recepcionado aún esas zonas, qué requerimientos se han
realizado y en qué plazos está previsto que se puedan recepcionar y abrir al público?

Respuesta:

Las zonas verdes de referencia no están aún recepcionadas por dos cuestiones, en primer
lugar, hay parte de las zonas verdes del ámbito afectas por el Plan Especial de reordenación de
accesos. Y en segundo lugar se considera que no están en condiciones adecuadas para su
recepción.

Sí bien ya han sido recepcionadas partes ¡mportantes de las zonas verdes del citado ámbito, los
servicios municipales trabajan para poder concluir el proceso de recepción formulando los
requerimientos oportunos a la Junta de Compensación.

En Pozuelo de Alarcó 30 de septiembre de2021.

Francisco Man elgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



ayu nto m iento de

POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Cuántos km de carriles bici están previstos hacer en cada uno de esos ámbitos y qué
recorridos tendrán así como previsión de calles 20, viales de convivencia y calles 30
en los mismos?

Respuesta:
Está prevista la construcc¡ón de 12,6 km de carril bici en el UZ 2.4-03 ARPO que enlazarán con
los ámbitos de Huerta Grande, Nuevo Sector de Empleo ly ll y Carretera de Majadahonda.

En el UZ-2.4-02 está prevista la construcción de 2,4 km de carril b¡ci, que conectarán con
Nuevo Sector de Empleo ly ll, Ant¡guo Polígono La Pinada, y la Colada del Arroyo de las Viñas.

El estudio de calles 20 y 30 y viales de coex¡stencia tendrá lugar una vez urbanizados los
ámbitos.

Puede consultar todos estos proyectos en la web municipal.

En Pozuelo de 30 de septiembre de 2021

Fra ncisco Ma Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Serv¡cios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 15.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Heliodoro Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre los nuevos carriles bici que
impulsen la movilidad sostenible en las

zonas que se están desarrollando



nyunto m¡ento de

POZUEtO,
DE ALARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 75.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

EL PASO DE PEATONES QUE HA
DESAPARECIDO EN LA AVENIDA JUAN

XXIIIAT HACERSE tA NUEVA ROTONDA

CON LA CATLE MARTTNA GARCíA

PREGUNTA:

iPor qué razón se ha eliminado este semáforo y si se puede reponer el paso de
peatones que había?

Respuesta:

Una vez construida la rotonda el semáforo carecÍa de razón de ser, toda vez que uno de los
fines de la rotonda es precisamente la eliminación de semáforos. En cuanto al paso de
peatones, se ha elim¡nado por razones de seguridad, al encontrarse muy próximo a Ia nueva
rotonda. No obstante, el siguiente paso de peatones se encuentra a unos 20 metros por lo que
se trata de una d¡stancia mínima, y, en cualquier caso, como mucho implica utilizar un paso de
peatones más, ya que en la mayoría de casos, y más para acceder al centro de mayores o al
colegio, es prácticamente ¡rrelevante cruzar por un paso o por el otro.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 2021

Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehab¡l¡tación de Cascos y Patrimonio
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POZUELO
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DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPor qué razón se ha permitido este c¡erre perimetral y cuándo se han firmado los

acuerdos o convenios que permitieron hacer estos vallados perimetrales en cada una de
las urbanizaciones en las que pasa esto?

RESPUESTA:

En las urbanizaciones con viales públicos que cuentan con vallado, el acceso tanto de
vehículos como de peatones no esta limitado

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPT¡EMBRE DE 2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 15.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Heliodoro Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre urbanizaciones valladas aunque

los viales son públicos

Primer Teniente de Alcalde
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DE RTRRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

écuándo van a resolver este problema y como se está supliendo la ayuda de
alimentación ante las situaciones de emergencia que sufren vecinos de Pozuelo a los
que en el pasado se les ayudaba con vales de comida?

Respuesta:

Desde la Concejalía de Servicios Sociales nunca se ha dejado de proporcionar Ayudas de
Manutención a los vecinos más vulnerables. Se trata de unas ayudas económicas
directas que les permiten comprar alimentos básicos.

Por otro lado, y de cara al2022, se está trabajando con Cruz Roja para la formalización
de un convenio de colaboración el suministro de tarjetas de alimentos.

Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 30-09-202L
NÚMERO DE PREGUNTA 15.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre lo falto de oyudas de comido paro
personos en situoción de vulnerobilidod

García Molina
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lIH POZUELOlIE, DE RLnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éTiene e! Ayuntamiento de Pozueto conocimiento de que se hayan producido

cambios de uso en inmuebles sitos en el Ed¡f¡cio Los Miradores ll! y que estos se

encuentren calificados como viviendas de protección pública?

Respuesta:
No nos consta ningún cambio de uso respecto a viviendas en el edificio señalado'

En Pozuelo de 30 de septiembre de2021'

Francisco Ma jo Martínez

Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área Je Gobierno de Servicios de Ia Ciudad

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L

NÚMERO DE PREGUNTA 15.40

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre uso de viviendas calificadas de

protección Pública



ayuntom iento de

POZUEtO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

Sra. concejal de Obras, écuál fue el criterio que utilizó para no reclamar daños y
perjuicios, por los supuestos vicios en el proyecto de ejecución para el edificio de 25

VPO de Coca de la Piñera al arqu¡tecto redactor del mismo, una vez que el proyecto
tuvo que ser modificado, prácticamente, en su integridad como se desprende del
propio proyecto modificado y de los informes que dieron lugar al mismo?

Respuesta:

El proyecto para la ejecución de esas 25 viviendas fue redactado hace años, y contó con todos
los informes necesar¡os favorables. Sin embargo, al adjudicar la ejecución se detectaron una

ser¡e de cuestiones que hicieron necesaria la modificación, la cual se realizó por el

procedimiento legalmente establecido.

En todo caso, los responsables del proyecto entendieron en su día que no había que exig¡r

ninguna responsabilidad por lo que no se adoptó ninguna medida al respecto.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 202L

Almudena Ru¡z Escudero

Concejal delegada de obras, Rehab¡litación de Cascos y Patr¡mon¡o

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 15.41

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

CRITERIOS PARA [A NO RECTAMACIóN DE

DAÑOS Y PERJUICIOS AI ARQUITECTO

REDACTOR EN Et EOIFICIO DE COCA DE LA

PIÑERA
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POZUELO
2

DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTiene el Ayuntamiento de Pozuelo contratos con diferentes entidades públicas o
privadas, en virtud de los cuales recibe compensación económica alguna, por la
presencia de publicidad, en general, sobre los cerramientos o envolventes de los
recintos deportivos municipales?

RESPUESTA:

No

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 2021

Concejal Delegado de movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 30 de septiembre de2O2l
NUMERO DE PREGUNTA L5.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox

OBJETO
SOBRE PUBLICIDAD EN REC¡NTOS DEPORTIVOS

DEL AYUNTAM¡ENTO DE POZUELO



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
ITIÚUTRO DE PREGUNTA 15.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre gestión de espacios verdes

PREGUNTA:

éNos pueden concretar cuántos espacios verdes y sus locatizaciones están siendo
gestionados por la contrata de forma externalizada al servicio de medioambiente?

Respuesta:
Todos, salvo los que gest¡ona la brigada de Medio Ambiente, entre otros:

- Parque prados de Torrejón.

- Medianas y rotondas del paseo de la Constitución.

- Mediana y rotonda de la vaguada del Cerro de los Gamos, hasta el cruce con la Avenida de Bellas Artes.
- Parque de las Minas -Jose Mart¡n Crespo Diaz.

- Parque de Juan XXlil.

- Zonas verdes de la Avenida de Juan XXlll.

- Mediana y rotondas del Camino de las Huertas.

- Mediana de la Calle de San Jose de Calasanz.

- Parque de la Fuente de la Salud.

- Mediana de Calle lsla de Arosa.

- Parque del pradillo.

- Parque Carlos Sainz.

- Zona verde de Educarte.

- Desbroce de parcelas zonas forestales municipales.

- Poda de arbolado viario.

- Vivero municipal de Humera.

- Sede la Brigada Municipal.

ptiembre de 2O2tEn Pozuelo de Alarcón, a 30

Concejal y Deporte
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA:

éCuándo ha sido la

titularidad municipal?
contratistas?

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

última fumigación de oídio realizada en los parques
éSe emiten certificados del tratamiento por parte de

de
los

Respuesta:

La última fumigación de oídio ha sido realizada entre los meses de abril y agosto. Se han
realizado 9 actuaciones en parques y 10 sobre especímenes ornamentales, de frondosas y de
coníferas en vía pública.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 202L

dad y Deporte

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2I
NUMERO DE PREGUNTA L5.44

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre fumigación de Oídio



A yu nto m iento de

POZUELO,
DE RLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGI..,NTA:

Ante las constantes quejas de los vecinos de la Avenida de Juan Pablo ll, por la
persistencia de malos olores, año tras año, en época estival provenientes de Ia red de

alcantarillado, ¿qué actuaciones o medidas se llevarán a cabo para solucionar el

problema?

Respuesta:

Toda la red de alcantarillado se limp¡a per¡ód¡camente y s¡empre que se t¡ene conoc¡m¡ento de

alguna incidenc¡a y así se seguirá haciendo. Hay que tener en cuenta que la red de

alcantarillado en esta zona es un¡tar¡a por lo que en el verano se pueden percibir más los

olores normales que salen por los sumideros, igual que ocurre en otras zonas, pero no hay

constancia de que en la avenida de Juan Pablo llexista un problema específico.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 2021

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehab¡l¡tac¡ón de Cascos y Patr¡mon¡o

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 15.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
MATOS OLORES EN TA RED DE

ALCANTARITTADO



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Araíz del robo de material eléctrico en las instalaciones delValle de las Cañas, éCuál ha
sido el coste que ha supuesto para el ayuntamiento la reposición del material robado y
su puesta en marcha?

RESPUESTA:

De cara al inicio de temporada, se ha procedido a la instalación urgente y temporal de
un grupo electrógeno que da servicio a los vestuarios y campo de hockey.

Una vez terminado el peritaje por parte del seguro y la valoración económica de
daños, se procederá a realizar la tramitación oportuna para adjudicar los trabajos de
reparación y reposición de los elementos dañados y sustraídos.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 2021

Concejal Delegado de

FECHA DEL PLENO 30 de septiembre de2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 15.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox

OBJETO
SOBRE ROBO MATERIAL EIÉCTRICO VALLE DE

LAS CAÑAS

movilidad y Deportes



ffi Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué medidas de segur¡dad, vigilancia y franjas horarias están implantadas en la

actualidad en los complejos deportivos del Valle de las Cañas, Carlos Ruiz y El Torreón,
y cuáles son sus costes?

RESPUESTA:

Se ha intensificado la seguridad de la instalación con el refuerzo del personal de
vigilancia en aquellas franjas horarias en las que no hay personal de conserjería.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 2021

Conceja! Delegado d movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 30 de septiembre de2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA L5.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox

OBJETO
SOBRE PUBLICIDAD EN RECINTOS DEPORTIVOS

DEL AYUNTAMIENTO DE POZUELO
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 15.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

Sobre el restaurante de la Calle París,2. -
Ajuste de las obras a la documentación

presentada-

PREGUNTA:

¿Nos pueden
documentación
licencia?

Respuesta:
Sí.

garantizar
presentada

que dichas obras
en base a la cual

se

fue
ajustan estrictamente a la

concedida la correspondiente

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 2021,

:jo Martínez
eniente Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

Fra



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

[Nos puede indicar los motivos por los que no se han presentado ni requer¡do
planos en soporte CAD del proyecto requerido y válido finalmente para ta concesión
de licencia para la actividad de restaurante en el localsito en la calle París, núm. 2?

Respuesta:

En los expedientes de concesión de licencia urbanístíca no se incorporan planos en formatos
editables. La planimetría incluida en los citados expedientes se incluye en formato pDF para
impedir su variación con posterioridad a la Resolución.

En Pozuelo de Ala 30 de septiembre de2021

Francisco Md Melgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 15.49

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre el restaurante de la Calle París,2. -

planos del proyecto requerido-



Ayunto m ¡ento de

POZUELO

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2027
NUMERO DE PREGUNTA 15.50

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
SOTERRAMIENTO DE INFRAESTRUCTURAS

AÉREAs

PREGUNTA:

Sra. concejal de Obras, con independencia de la contestación dada en el pleno de
junio de 2021, en referencia a la situación del cableado aéreo para los servicios de
telefonía y de suministro eléctrico en Pozuelo de Alarcón, ¿cuándo y cómo van a
abordar el soterramiento de las infraestructuras mencionadas teniendo en cuenta las
dimensiones y características de las aceras en gran parte del municipio?

Respuesta:

Como se indicó en la respuesta a la que hace referencia, a la que me remito y re¡tero, en las
diferentes obras de rehabilitación de las vías públicas promovidas en los últimos años por el
Ayuntam¡ento, se t¡ene en cuenta dicho soterramiento de los tendidos aéreos, dejando
preparadas las canalizaciones necesarias para que, posteriormente, las compañías puedan
proceder al soterram¡ento de los cables.

Por tanto, a la pregunta de "¿cuándo?", re¡tero que ya lo estamos haciendo en las d¡ferentes
actuaciones y a la de "¿cómo?", pues siguiendo las indicaciones de los técn¡cos, habilitando las
canalizaciones subterráneas necesarias una vez "levantadas,, las aceras, teniendo en cuenta
que dichas canalizaciones no tienen que l¡mitarse a las dimensiones de la acera sino que
tamb¡én pueden transcurrir por debajo de la calzada.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 2021

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitac¡ón de Cascos y patrimonio
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNo consideran necesario realizar un nuevo cerramiento en tas instalaciones de
deporte Carlos Ruiz cuando aquel se encuentra acodado en gran parte de su perímetro
para evitar su vuelvo y derrumbe?

RESPUESTA:

La ejecución del muro perimetral del polideportivo que da a la Avenida de ltalia está
incluida en el proyecto de reforma del porideportivo carlos Ruiz.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 2021

Concejal Delegado ente, movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 30 de septiembre de2O2f-
NUMERO DE PREGUNTA 15.51

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox

OBJETO SOBRE cerramiento Carlos Ruiz
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

iConsideran que el grado de oxidación del cerramiento de las instalaciones de deporte
en el Valle de las Cañas se ajusta a unas condiciones mínimas y aceptables de
mantenimiento y conservac¡ón?

RESPUESTA:

En el enunciado habla sobre el Carlos Ruiz y en la pregunta sobre el Valle de las Cañas

iNos podría aclarar a qué cerramiento hace referencia?

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 2021

Concejal Delegado movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 30 de sept¡embre de2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA L5.52

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNIC¡PAL Grupo MunicipalVox

OBJETO SOBRE CERRAMIENTO CARLOS RU¡Z



ñyuntom iento de

PozuEr0,
DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2021
NUMERO DE PREGUNTA 15.53

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO SOTADO DE LA PTAZA DEL PADRE VAttET

PREGUNTA:

éConsideran que el paso de vehículos pesados por la plaza del padre Vallet altera
sustancialmente el solado de la misma y pueda ser este, el mot¡vo de la existencia de
desniveles, fracturas y cejas en el mismo, y que como consecuenc¡a de ello se
produzcan de forma reiterada tropezones y caídas de viandantes?

Respuesta:

El pavimento de la plaza es de gran¡to, que no es el material más adecuado para que circulen
sobre él vehículos pesados. Por este mot¡vo Ia circulación de vehículos por la plaza está
l¡mitada a determinados horarios y sólo para carga y descarga para los comercios. En todo
caso, se realiza un mantenim¡ento constante del pavimento y, siempre que se tiene
conocimiento de alguna incidencia, se procede a la reparación.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de septiembre de 2021

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y patrimonio
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Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué criterios siguen a la hora de contratar maquinaria pesada, si procede, para ta
retirada de tocones, ya que algunos de ellos llevan más de 8 meses en medio de la
calzada como es el de la Calle Aragón, núm. 2?

Respuesta:

Hasta el momento se han realizado 100 destoconados por parte de la Brigada Municipal, y
otros 230 por parte de las adjudicatarias del contrato de mantenimiento de zonas verdes.

Aprovecho para informarle que se ha retirado el tocón de la calle Aragón, número 2.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 d.e sept¡embre de 2O2l

ñas
Concejal de Am lidad y Deporte

z

t€,

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2f.
ruÚuTno DE PREGUNTA 15.54

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre ret¡rada de tocones



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iPor qué se autor¡za la ubicación de armar¡os de compañías distribuidoras en
promociones de obra nueva ocupando espac¡os de las aceras en la vía pública como
es, por ejemplo, el caso de la calle Solano?

Respuesta:

Consultados los archivos de la Gerencia Municipal de Urbanismo, no constan obras nuevas en
la citada calle. Con carácter general no se autorizan ese tipo de instalaciones en vía pública.

En Pozuelo de Ala , a 30 de septiembre de 2O2t

Francisco Melgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 15.55

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre armar¡os de compañías en vía

pública



Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Algunos comerc¡antes y hosteleros que son beneficiarios de las ayudas que se han dado,
a causa de la pandemia y que, habiendo recibido el primer páBo, a fecha de hoy siguen

sin recibir el segundo éNos pueden explicar cuál es el motivo?

RESPUESTA:

La documentación que debían presentar para justificar el segundo pago de la

subvención era incorrecta en más del 6O% de los beneficiarios de la subvención y de
haberse resuelto en ese momento, no solo no cobrarían el segundo pago si no que

debían reintegrar el primer abono de la subvención, con las consecuencias económicas
para la mayoría de los comercios, por lo que se ha ido requiriendo documentación en
varias ocasiones hasta que se ha podido justificar el 98 de las subvenciones

Para futuras convocatorias de subvenciones con dos plazos de pago preveremos en las

bases que pueda haber resoluciones parciales para agilizar los pagos de aquellos que
presenten de manera correcta la documentación

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA L5.57

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan Ignacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO Sobre avudas pandemia segundo pago

Primer Teniente de Alcalde
Rueda Elorriaga



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTiene el Gobierno de pozuelo una Estrategia para poner en marcha la
obligatoriedad de la implantación de Zonas de Bajas Emisiones? Si la respuesta es
afirmativa. énos la podrían facilitar? En caso de que no dispongan de una estrategia,
écómo piensan afrontar este reto que tiene fecha de imptantación 31 de diciembre
de2O22?

Respuesta:

La implantación de Zonas de Bajas Emisiones será estudiada con motivo de la próxima
redacción de la Estrategia de cambio climático, expediente que actualmente se encuentra en
fase de redacción de pliegos.

En Pozuelo de Alarc septiembre de2O2t

ez as
deM Amb nte, dad y Deporte

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 15.60

CONCEJAL QUE LA FORMULA De Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
Sobre fondos europeos para la

implantación de zonas de bajas em¡s¡ones



Fyuntomiento de

POZUELO
a

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éeué ayudas ha pedido el Ayuntamiento de Pozuelo para aprovechar estos fondos que

cubren el90% de los costes?

RESPUESTA:

El Ayuntamiento ha solicitado la financiación de cuatro actuaciones, dos para la

construcción de pasarelas con carril bici y senda peatonal sobre las carreteras M503 y

M508, enlazando la Vía de las Dos Castillas con el parque forestal y el carril bici que va

hasta Húmera y dos proyectos de mejora de la accesibilidad peatonal y el calmado de

tráfico en la zona de la estación

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 1s.61

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Patricia Cabal

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO

Sobre petición de fondos con

finalización de plazo 30/09 para

implantación de zonas de bajas
emisiones

Primer Teniente de Alcalde



Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué proyectos tiene elequipo de gobierno planteados de cara a la implantación de!
autoconsumo energético en edificios e instalaciones municipales ya que son grandes
consumidores de energía? éSe va a aprovechar ta financiación europea?

Respuesta:
Se va a solicitar la financiación europea para dos proyectos de alumbrado público eficiente en
el momento que se publique su convocatoria específica.

El primero de ellos englobará las pasarelas peatonales y ciclistas de M-503 y M-50g, así como
la remodelación del caso urbano del Barrio de la Estación.

El segundo englobará el establecimiento de zonas de prioridad peatonal y eliminación de
barreras arquitectónicas, asícomo las obras de desarrollo del plan de Movilídad Sostenible.

En Pozuelo de 30 de septiembre de2O2t

Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA L5.62

CONCEJAL QUE LA FORMULA De Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO

Sobre prev¡s¡ón de proyectos de
autoconsumo y eficiencia energét¡ca para
petición de fondos europeos en próx¡mas

convocator¡as

Francisco
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Ayuntomiento de

POZUELO /
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éHan tomado o van a tomar alguna med¡da al respecto?

Respuesta:
La valla sita delante delcolegio Escolapios no cuenta con autorización, por lo que se procederá
a su ret¡rada. Al igual que se viene haciendo en los últimos meses con vallas ubicadas en suelo
de titularidad municipalque no cuentan con permiso.

En Pozuelo de Ala a 30 de septiembre de 2027

Francisco Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA 1s.53

CONCEJAL QUE LA FORMULA De Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
Sobre publicidad de bebidas atcohólicas
delante de la valla del Colegio Escotapios
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Ayuntomiento de

POZUELO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

énos pueden dar fechas exactas de cuando se les va a pagar?

RESPUESTA:

El segundo plazo de las becas de comedor se calcula una vez que el colegio informa al
Ayuntamiento de los días reales en os que el alumno recibe el servicio de comedor que
es el que realmente se le factura y no se puede realizar hasta una vez finalizado el curso,
en este caso a finales de junio por lo que el caculo de la cantidad definitiva no se puede
realizar hasta ese momento, motivo por el cual el segundo pago se realiza en el último
trimestre del año

El pago de las ayudas se hace al colegio que detrae de la factura la subvención otorgada

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 1s.61

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Patricia Cabal
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
Sobre falta de pago del segundo plazo
de Ias becas mun¡c¡pales para comedor


